

“Es una muy buena noticia”: Experto valora aumento del empleo, pero advierte que Chile aún no alcanza los niveles de prepandemia

Este martes, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) reveló que durante el trimestre de junio, julio y agosto la tasa de desocupación en Chile se ubicó en un 8,6%.

Nicolás Román, académico de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de los Andes (Uandes), explica que, en base a la información entregada por la Encuesta Nacional de Empleo (ENE), “la fuerza de trabajo en el país es de cerca de 10 millones de personas”.

“En los últimos 12 meses, esta fuerza de trabajo aumentó en un 0,9%”, agrega. Sin embargo, las personas ocupadas aumentaron en un 1,3%, indica.

#### Anuncio Patrocinado

Junto a ello, destaca en Chile se crearon cerca de 120 mil empleos en un año “y eso es una muy buena noticia”, siendo salud y manufactura los sectores que más contribuyeron al indicador. En tanto, la informalidad “se mantiene más o menos estable”, dice el experto.

“Ahora, estamos lejos todavía de los niveles de prepandemia, que estaban en un 7,4%. Comparado con este 8,6% actual, necesitaríamos crear cerca de 120 mil empleos más para llegar a niveles de prepandemia”, precisa Román. Pero, “así y todo, la creación de 120 mil empleos en un año es ciertamente una muy buena noticia”, sentencia.

“Es una muy buena noticia”: Experto valora aumento del empleo, pero advierte que Chile aún no alcanza los niveles de prepandemia

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?